

Komunitas Squad Dragon Black For MYL Gelar Silaturrahi dengan Ketua TIM MYL Jilid-2 Arfan Tualle

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ID

Apr 23, 2024 - 19:14



Komunitas Squad Dragon Black For MYL Gelar Silaturrahi dengan Ketua TIM MYL Jilid-2 Arfan Tualle

PANGKEP- Pengurus Komunitas Squad Dragon Black For MYL Kabupaten Pangkep bersilaturahmi dengan dengan Ketua Tim MYL Ir Arfan Tualle, MBA, di Pangkajene pada Selasa 23 April 2024.

Silaturahmi Pengurus Komunitas Squad Dragon Black For MYL dipimpin Abdullah, SE dan di terima langsung oleh Arfan Tualle Ketua Tim Pemenangan MYL jilid-2

Ir H. Arfan Tualle mengatakan bahwa H Muhammad Yusran Lalogau (MYL) Bupati Pangkep sekarang dan tetap akan ikut bertarung pada periode kedua

yang saat ini sudah masuk pada tahapan Pilkada.

Oleh sebab itulah kesempatan ini Ketua Tim Pemenangan MYL H. Arfan minta kepada rekan-rekan komunitas Squad dragon agar bisa membantu dalam memenangkan pertarungan kedua ini," ujarnya.

Ketua Tim Pemenangan Jilid-2 MYL Arfan Tualle mengucapkan terima kasih atas kehadiran Pengurus Komunitas Squad Dragon Black For MYL untuk silaturahmi dengan kami.

Dikatakannya bahwa saat ini MYL masih dalam perjalanan umroh Insya Allah pada saat pulang nanti baru kita menyusun dan membicarakan bagaimana model pertemuan kita selanjutnya,

"Insya Allah kalau kita sungguh-sungguh dan ikhlas untuk bergabung akan mendapatkan jalan dan pertolongan dari Allah SWT," ucapnya.

Oleh sebab itu lewat kesempatan ini mengucapkan terima kasih karena ini adalah awal pertemuan kita dan apa-apa yang menjadi masukan dari teman-teman akan kita tampung dan Insya Allah bulan Mei kita akan intens menjalankan untuk mengikuti tahapan Pilkada," ungkapnya.

Menurut Arfan, Insya Allah partai kita ini Partai Nasdem akan mengusung kembali MYL dan tidak mungkin akan mengusung yang lain.

"Di kubu kita ini sudah ada beberapa komunitas yang bergabung dan sampai saat ini di tiap kecamatan sudah hampir 20 titik yang minta dikunjungi semuanya mau bergabung berjuang untuk memenangkan MYL periode ini, (Herman Djide)